

BERGARA

Se habilitará una zona de aparcamiento y un paseo

Una pista de atletismo se construirá en Agorrosin

Bergara (DV, por Interino). — Días pasados, comenzaron las obras de la explanada situada delante de las piscinas municipales y del campo de fútbol de Agorrosin. Tras las de saneamiento, se habilitará una zona para aparcamientos, se plantarán nuevos árboles y se dejará un paseo que, sin duda, será muy bien acogido por los usuarios de estos lugares deportivos.

Tras estas obras, se comenzarán de inmediato las de la pista que circunda el campo de fútbol de Agorrosin. Una pista de atletismo que, sin duda, será utilizada por bastantes bergarreses, ya que la afición a correr es notoria en nuestra villa.

Una lástima que ahora que se arregla la pista, el propio campo de fútbol, esté tan deteriorado. Pero esto será otro tema, mejor dicho, un problema de momento difícil de resolver.

Nada más y nada menos que 10.500.000 pesetas va a gastar nuestro Ayuntamiento en el arreglo de la calle Madura. Las obras que en breve saldrán a concurso, tienen este presupuesto y se realizarán tanto de saneamiento como de superficie

Hoy, en el batzoki

A la 7,30 de la tarde, y sólo para los afiliados al PNV, tendrá lugar, en el batzoki, una conferencia sobre la CEE. Los temas a tratar serán: «Impacto y repercusión de la entrada en la CEE» y «Relaciones del partido con el exterior». Los oradores en esta ocasión serán Iñaki Oruesagasti,

Gorka Agirre y Eneko Lafallero.

Quintos del 32

Celebran estos «jóvenes», el próximo sábado, sus bodas de diamante de nacimiento. Para ello, han organizado una misa en las monjas zaharras y una comida. Los interesados y que anden rezagados pueden ponerse en contacto, cuanto antes, con Juan Irizar, llamando al teléfono 762229.

Servicio urbano entre Bergara y Eibar

Existen varias confusiones en cuanto a horarios y, sobre todo, en cuanto a paradas de este servicio. Los horarios son los siguientes: de Bergara sale este servicio a todas las horas, comenzando a las siete de la mañana, hasta las 20 horas, inclusive. Y de Eibar a todas las medias horas, comenzando a las 7,30 hasta las 20,30, inclusive.

Mañana, asamblea de CC.OO.

Según un aviso de CC.OO., mañana, viernes, día 28, se celebrará, a las seis y media de la tarde, en la sala del comité, una asamblea de afiliados y simpatizantes de Unión Cerrajera de Bergara. Según el orden del día, se informará de los contactos tenidos en Madrid con la Administración y empresarios y el informe de la CECA, fondos de promoción de empleo y situación de la empresa. Se ruega encarecidamente la asistencia.